



„EINZIGARTIGE INNOVATIONEN UND BEWÄHRTE LÖSUNGEN.“

Directa AB

Alexander Haid, Dental Trainer & Coach

Unter dem Motto „Einzigartige Innovationen und Bewährtes“ präsentierte die DirectaDentalGroup auf der IDS 2025 ihr renommiertes Produktsortiment. Dieses umfasst etablierte Marken wie Directa, RØNVIG, Parkell, Orsing, Topdental, Sendifline, ContacEZ, Ceramir und Trolldental. Erstmals waren zudem weitere namhafte Marken wie Kohler Dental und Polydentia unter dem Directa-Banner vereint, um gemeinsam wegweisende Lösungen für die Dentalbranche vorzustellen – eine beeindruckende „Großfamilie“ der Dentalindustrie!



Besonderes Interesse zeigten die Messebesucher an den Produkten Ceramir CAD/CAM BLOCKS und Ceramir Pediatric Crown, die dank einer fortschrittlichen, patentierten Lasersintertechnologie aus einem innovativen biokeramischen Material bestehen. Diese Technologie setzt somit neue Maßstäbe sowohl in der CAD/CAM-Technik als auch in der Kinderzahnheilkunde und eröffnet somit den Behandlern völlig neue Möglichkeiten, die zuvor nur schwer umsetzbar waren.

Die Materialeigenschaften der Ceramir CAD/CAM BLOCKS ermöglichen eine deutlich kürzere Fräsezeit im Vergleich zu

anderen CAD/CAM-Blöcken und reduzieren somit die Zeit am Behandlungsplatz. Gleichzeitig weisen die Fräser eine längere Lebensdauer auf als beim Fräsen anderer CAD/CAM-Blöcke. Anwender können somit von einer signifikanten Zeit- und Materialersparnis profitieren, da kein zusätzliches Brennen erforderlich ist – es genügt Polieren und Zementieren. Dies führt nicht nur zu einer Zeitsparnis, sondern auch zu einer Kostensenkung, die die Wirtschaftlichkeit in der Praxis erheblich steigern kann.

Auch bei den Ceramir Pediatric Crowns überzeugte die Fertigungstechnik mit der lasergesinterten Glasphase durch herausragende Materialeigenschaften die interessierten Besucher. Dank ihrer außergewöhnlichen Struktur können diese Kronen deutlich dünnwandiger verarbeitet werden als herkömmliche Materialien. Das verkürzt die Behandlungszeit, was insbesondere bei der Behandlung jüngerer Patient/-innen von Vorteil ist, da deren Behandlungssitzungen möglichst kurz gehalten werden sollten.

Zu diesen und weiteren innovativen Produkten lud die DirectaDentalGroup auf der IDS hochkarätige Referenten an ihren Stand ein. In gut besuchten kleinen Workshops und Präsentationen erläuterten sie den Besuchern anschaulich die Vorteile unserer Lösungen. Angesichts des großen Interesses auf der IDS wird die DirectaDentalGroup zusammen mit ihren Partnern gezielt weitere Demokurse und Workshops in der D-A-CH-Region und darüber hinaus anbieten.

* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider.



HERO

GEWINNT EIN
EXKLUSIVES
TEAM-SHOOTING



dental
bauer



#HERO2025 WIR FEIERN EUCH WEITER

Nach dem großen Erfolg auf der IDS geht die HERO-Kampagne in die nächste Phase:

Wir bringen das HERO-SHOOTING in eure Praxis. Jeden Monat kann sich euer Team bewerben und ein exklusives **Photoshooting und Party gewinnen** 📸🎉. Komplett mit professionellen Stylisten/Fotografen, kühlen Drinks und entspannter Atmosphäre.



SO MACHT IHR MIT:

- Folgt und taggt **@dentalbauer** auf Instagram oder Facebook.
- Erzählt uns unter **#hero2025**, warum gerade ihr dieses Shooting verdient habt.
- Oder meldet euch für unseren Newsletter an und seid auch dabei.
- Jeder Post/jede Anmeldung erhöht eure Chancen – **also: Mehr ist mehr!**



Anmeldung und
Infos gibts auf:

dentalbauer.de/hero